



Reach and connect up to **51M U.S. Hispanics** in a brand-safe and culturally relevant premium network



Reach and connect up to **51M U.S. Hispanics** in a brand-safe and culturally relevant premium network

## Nombran a Héctor Ulises García Nieto como secretario de Movilidad de la CdMx

El nombramiento se realizó durante la presentación del gabinete de Clara Brugada, este lunes, 19 de agosto.



Héctor Ulises García Nieto será secretario de Movilidad de la CdMx. Foto: (Especial)

### Milenio Política

Ciudad de México / 19.08.2024 11:46:00



Héctor Ulises García Nieto fue nombrado como titular de la **Secretaría de Movilidad (Semovi)** de la Ciudad de México, quien estará frente a la dependencia del 2024 al 2030, durante el gobierno que encabezará la jefa electa, **Clara Brugada**.

Así fue informado durante la presentación del gabinete de Clara Brugada, este lunes, 19 de agosto.

➔ **Te recomendamos**  
**Brugada promete priorizar el tema del agua en la CdMx; propondrán estrategias**



Comunidad

### ¿Quién es Héctor Ulises García Nieto, próximo titular de Semovi?

El funcionario elegido para estar al frente de la **Secretaría de Movilidad** de la Ciudad de México (Semovi), durante el gobierno de Clara Brugada, cuenta con una amplia experiencia política dentro de la capital del país.

Dentro de su trayectoria académica, destaca su **licenciatura en Economía** otorgada por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), además de que



### LAS MÁS VISTAS



1 **Ángela Aguilar lanza desesperado mensaje tras "separarse" de Christian Nodal: "no me dejes"**

Nacional Autónoma de México (UNAM), además de que tiene estudios de maestría y doctorado en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales.

En lo profesional, fungió como servidor público y destaca su trabajo como **director general de Transporte** en la Secretaría General de Transporte y Vialidad de la Ciudad de México. Asimismo, se desempeñó como coordinador y administrador general del fideicomiso de la **Central de Abastos**.

También participó en el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, lugar donde sirvió como coordinador de asesores de la presidencia del Consejo General.

## ¿Qué hace la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México?

La **Secretaría de Movilidad** (Semovi) de la Ciudad de México se encarga de regular, programar, orientar, organizar, controlar, aprobar y, en su caso, modificar, la **presentación de los servicios público, mercantil y privado de transporte de pasajeros y de carga** en la Ciudad de México, conforme a lo establecido en la Ley y demás disposiciones jurídicas y administrativas aplicables.

Así mismo, de procurar y resolver las necesidades de movilidad de la Ciudad, priorizando la **preservación del medio ambiente** y la **seguridad de los usuarios** del sistema de movilidad.

PNMO

Síguenos en [Google News](#)

### ➔ TAGS RELACIONADOS:

[Semovi](#) [Clara Brugada](#) [cambios en gabinete](#) [Héctor García](#)

 Queda prohibida la reproducción total o parcial del contenido de esta página, mismo que es propiedad de MILENIO DIARIO, S.A. DE C.V.; su reproducción no autorizada constituye una infracción y un delito de conformidad con las leyes aplicables.

 [Deja un comentario](#)

El nuevo innombrable



Brigitte Bozzo aclara supuesta traición a Cuarto Mar para irse con Tierra: "donde me siento mejor"



FOTOS de la lujosa casa donde vivirá Mariana Echeverría en León; aquí se encuentra el fraccionamiento



¿Cómo y dónde descargar los vales para útiles y uniformes escolares gratuitos en Hidalgo?



The True Premium U.S. Hispanic Audience Network  
**Reach and connect up to 51M U.S. Hispanics**  
In a brand-safe and culturally relevant premium network

PUBLICIDAD